

TECNO EDIFICIOS

Supporting Show
Sponsors



IFMA™

ISSA

TecnoEdificios 2024: El Evento Clave para Facility Management en Latinoamérica

Ciudad de México, 26 de agosto de 2024 – Llega TecnoEdificios 2024, el evento más esperado en el ámbito del Facility Management en Latinoamérica. La cita será los días 9 y 10 de octubre en el World Trade Center de Ciudad de México.

TecnoEdificios 2024 se destacará por sus conferencias de alto nivel, diseñadas para ofrecer a los profesionales del sector conocimientos profundos y actuales. Nuestro programa de conferencias contará con destacados expertos que compartirán sus perspectivas sobre las últimas tendencias, desafíos y oportunidades en el ámbito del Facility Management. Estas sesiones ofrecerán herramientas prácticas y estrategias innovadoras para optimizar procesos y elevar la eficiencia operativa.

Además de las conferencias, TecnoEdificios 2024 presentará una variada muestra comercial con reconocidas empresas del sector. Aquí, los asistentes tendrán la oportunidad de explorar las últimas innovaciones en la industria y descubrir soluciones avanzadas que están marcando el futuro del sector.

Uno de los momentos más esperados del evento será la ceremonia de premiación de los CALA Awards, proyecto de gestión más innovador en Latinoamérica en 2024. Este reconocimiento destacará nuevas soluciones tecnológicas que sigan aportando al beneficio de la industria, inspirando a todos los participantes a seguir innovando y superándose.

El evento también será el lugar perfecto para networking, ofreciendo una plataforma única para conocer colegas de la industria, fortalecer relaciones profesionales y crear nuevas alianzas. TecnoEdificios 2024 facilitará el intercambio de ideas y experiencias, consolidando una comunidad de empresas y profesionales involucrados en las áreas de Facilities.

Sandra Camacho, Project Manager, expresa: “Estoy segura que será el mejor evento junto a una comunidad de empresas y profesionales involucrados en las áreas de Facilities y Limpieza cada vez más grande y consolidada. Contamos con grandes aliados, lo que nos ha permitido crear una red de trabajo donde entendemos las necesidades de todos y en conjunto trabajamos a diario para profesionalizar más esta gran industria con nuestro gran congreso. En dos días, los participantes se podrán actualizar en tecnologías de mantenimiento y limpieza de una manera sustentable y eficiente, mientras fortalecen sus relaciones profesionales y crean nuevas oportunidades de colaboración.”

El moderno World Trade Center de Ciudad de México proporcionará el entorno perfecto para el evento, facilitando el networking y la creación de nuevas alianzas en un entorno profesional y dinámico.

Para más información sobre el evento y para registrar su asistencia, visite nuestro sitio web www.cleantec.show o contáctenos directamente en redes sociales como TecnoEdificios

¡Esperamos contar con su presencia para hacer de TecnoEdificios 2024 un éxito rotundo!

Acerca de Latinpress

Latinpress es una empresa líder en la organización de eventos especializados en América Latina, dedicada a proporcionar plataformas que fomenten el intercambio de conocimientos y la creación de redes entre profesionales de diversas industrias.